UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRIA EN DERECHO PENAL Y PROCESAL PENAL



"LA VICTIMIZACIÓN DE LA PARTE AGRAVIADA EN EL NUEVO SISTEMA PROCESAL PENAL EN EL DISTRITO DEL CUSCO - 2015"

Tesis presentada por la:

Br. Kathie Rodriguez Ayerbe.

Para optar al Grado Académico de:

MAGÍSTER EN DERECHO: MENCIÓN EN DERECHO PENAL Y PROCESAL PENAL.

ASESOR:

Dr. Anselmo Díaz Silva. CUSCO - PERÚ

2016.

RESUMEN

El problema que pretendemos abordar, considero que es transcendencia social, como jurídica, por lo que considero que es importante dentro del ámbito legislativo, ante la desprotección de la víctima –la parte agraviada-, que generan violación al principio de igualdad de la parte agraviada, en la investigación preliminar, durante la formalización y control de acusación, finalmente en el juzgamiento. Por lo que en defensa de sus derechos la Victima o parte agraviada han tenido que recurrir por ante la Corte Interamericana, en donde se han citado las violaciones al principio de igualdad, que han determinado posteriormente en sanciones económicas para nuestro país.

Por eso es importante en el ámbito teórico en el cual se pretende aportar criterios doctrinarios y teóricos sobre el alcance de la situación jurídica de la parta agraviada o víctima; y en el ámbito práctico, se espera aportar nuevos enfoques normativos, que puedan llenar esos vacíos legales en materia sustantiva y procesal penal, porque pretendemos contribuir al restablecimiento de la confiabilidad de la ciudadanía en sus instituciones que brindan la Tutela Jurisdiccional Efectiva, en la solución de sus conflictos y la búsqueda la paz social en justicia.

Con el presente trabajo de investigación, pasaremos a describir la situación problemática, formulación del problema, justificación de la investigación; asimismo, la formulación de los objetivos e importancia de la investigación.

Como describiendo de esta manera, la víctima antes del proceso penal inquisitivo y durante éste; asimismo, su reforma liberal y su recuentro con la víctima, la definición, la conceptualización, clasificación, sus derechos y reconocimientos específicos en ámbito nacional e internacional. Así mismo en el marco Conceptual, sobre la Reformulación de la posición de la víctima en el proceso penal, en donde trataremos lo que es la experiencia comparada y el tratamiento de la víctima, en las legislaciones Española, Argentina y Chilena, así mismo, la posición de la víctima en Código Procesal Penal.